
Xavier Brand présente le projet des deux communes. Un projet rendu 
nécessaire par l'augmentation constante des effectifs, la réunion a 
mobilisé plus de 50 personnes pour débattre avec les élus sur le bien
fondé de cette initiative qui, dans l'avenir, verra un seul établissement 
scolaire pour les deux communes. Photo Le DLJMaunce SUBLET 

Une réunion publique ayant
pour objet le futur établis

sement scolaire pour les deux 
communes, a eu lieu à Vovray 
en présence de Pierre Gal et 
Xavier Brand, marres du Sap
pey et de Vovray-en-Bornes et 
de Pierre Saillant, responsable 
des affaires scolaires à la Com
munauté de communes du 
Pays de Cruseilles etles efei-
gnants. \ , Si1'011s'enréfèreauxcHµfres 
des deux écoles en 2009 
et 2011, on comptatit 33 élèves 
en 2009, 43 en 2013 et 63 pour 
2016. Cette hausse pour 2016 
obligera l'ouverture d'une 2° 

classe au Sappey où un bun
galow sera installé. Les études 
de la CCPC avaient donné 
une 3° classe pour 2018, contre 
toute attente, elle est effective 
pour 2016. En principe une 4° 

classe est prévue pour 2018 
avec les maternelles voir une 
5° d'ici 2025. 

Des économies à la clé 
Deux études, l'une lancée par 
la CCPC, qui recense l' ensem
ble des priorités scolaires pour 
les 13 communes et une autre 
pour les deux communes ont 
donné des conclusions identi
ques confortant les deux mu
nicipalités à envisager un pro
jet commun. Construire deux 
écoles a donc été écarté vu les 
coûts. Pourinciter les parents à 
laisser leurs enfants dès la pe
tite section, une seule école 
avec cantine et garderie était 
viable. Le projet ayant reçu 
l'assentiment de la CCPC, res
tait à trouver l'emplacement 

Le premier projet s'était por -
té sur un terrain mais situé en 

zone naturelle, les démarches 
auraient été longues. L'idée 
d'utiliser l'une des deux salles 
polyvalentes pour le futur 
groupe scolaire fut émise, cel
le d� Sappey fut rapidement 
écartée car il aurait fallu sup
primer de nombreuses places 
de parking, le choix s'est donc 
porté sur celle de Vovray. 

Pour le Sappey, il n'y aura 
plus d'école au village mais 
une grosse sollicitation de la 
salle polyvalente. Il restera à 
gérer les problèmes de circu
lation pour Vovray, ce que 
n'ont pas manqué de souli
gner les personnes présentes. 
Néanmoins, tous les services 
seront centralisés pour les fa
milles et les enfants à Vovray, 
donc des économies avec un 
seul cite et un terrain multis
ports proche de l' école. 
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